

---

## Nota de prensa

---

### **ALCALDES IBEROAMERICANOS SE REÚNEN EN SANTO DOMINGO EN EL MARCO DEL COMITÉ EJECUTIVO DE LA UCCI**

- La secretaria general de la UCCI y la alcaldesa de Santo Domingo, Carolina Mejía, presidieron la ‘LIII Reunión del Comité Ejecutivo’ en el Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Dominicana
- La Municipalidad de Lima asumió la copresidencia de la UCCI
- El Comité acordó conceder los galardones de Capital Iberoamericana de las Culturas 2023 y Capital Verde Iberoamericana 2023 a las ciudades de San José y Montevideo, respectivamente

**15 de noviembre de 2022.-** La Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas (UCCI) celebró en Santo Domingo la LIII Reunión de su Comité Ejecutivo presidido por la secretaria general de la UCCI, Almudena Maíllo, el alcalde de la Municipalidad de Lima y copresidente de la organización, Miguel Romero y la alcaldesa de Santo Domingo y vicepresidenta UCCI de la Región Centroamérica, México y El Caribe, Carolina Mejía.

El encuentro contó además con la presencia de las ciudades miembro del Comité Ejecutivo y con representación de las cuatro regiones UCCI: Península Ibérica, Centroamérica, México y El Caribe, Cono Sur y Región Andina, ciudades que a su vez, conforman las vicepresidencias regionales y temáticas de la UCCI.

Maíllo reafirmó ante los presentes el valor de la UCCI como organización que aporta herramientas fundamentales de relación entre sus ciudades a través del conocimiento y las experiencias: “Encuentros como este nos permiten seguir fortaleciendo los lazos entre la comunidad iberoamericana y también como organización”, dijo la secretaria general. Una premisa que compartió Carolina Mejía quien apostó por una consolidación de la UCCI “que nos permita trazar el derrotero del próximo periodo con la sensibilidad, la transparencia y el entusiasmo que nos ha caracterizado siempre”.

Los asistentes elaboraron la planificación de la agenda de trabajo del próximo 2023, además de hacer balance de gestión y económico de las actividades realizadas en el último año. En el último año, la acción de la UCCI ha supuesto la realización de 125 actividades en las que han participado cerca de 3.000 personas, destacando entre ellas las actividades específicas de Formación y las acciones de Cooperación Técnica que han superado el 50% de la actividad general.

### Galardones y alianzas

La reunión sirvió como emplazamiento para que se le concediese la copresidencia de la UCCI a la ciudad de Lima y a su alcalde, Miguel Romero, así como para acordar la concesión del galardón Capital Iberoamericana de las Culturas a San José y Capital Verde Iberoamericana a la ciudad de Montevideo, en ambos casos para el año 2023. “En la UCCI, estamos hermanados con un mismo objetivo y es el de poder cooperar para servir mejor al pueblo, de eso se trata”, remarcó Romero en su discurso.

El Comité Ejecutivo también aprobó impulsar la formalización de las alianzas de la organización por lo que se iniciaran gestiones tendentes a que Organismos Internacionales y Redes del ámbito iberoamericano adquieran, por primera vez, la calidad de Observadores de la Asamblea General de la UCCI.

Asimismo, se eligió a la ciudad de São Paulo como sede de la XX Asamblea General de la UCCI en el año 2023.

### Órgano de Gobierno

Los órganos de gobierno de la UCCI son la Asamblea General y el Comité Ejecutivo. El Comité Ejecutivo se reúne una vez al año y está integrado por los copresidentes, los vicepresidentes (hasta un máximo de ocho entre regionales y de áreas temáticas), los ex copresidentes en ejercicio de su cargo municipal, el secretario general y el director general de UCCI. Estos dos últimos asisten con voz pero sin voto.